## 介護老人保健施設 アメイズにおける 新型コロナウイルス感染症(COVID-19)発生についてのお知らせ 第2報

平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

当法人内、介護老人保健施設アメイズにおける、新型コロナウイルス感染発生状況の続報をご報告申し上げます。

12月7日以降、新たにご利用者1名と職員1名の感染が確認されました。 発生状況につきましては下記の通りです。

## 〈発生状況〉

(初報)12月 4日 職員1名 抗原検査で陽性と判明

12月 5日 職員1名 抗原検査で陽性と判明

12月 6日 ご利用者1名 抗原検査陽性と判明(施設内療養中)

(第2報)12月10日 職員1名 抗原検査で陽性と判明

12月11日 ご利用者1名 抗原検査陽性と判明(施設内療養中)

## 

- ・本日、陽性が確認されたご利用者は、12月6日に陽性が確認されたご利用者とは別ユニットの方でした。 そのため、本日陽性が確認されたユニットでもゾーニングを行い、居室内隔離対応を開始。健康観察を強化 すると共に、感染拡大防止対策を行っております。
- ・12月6日に陽性が確認されたユニットでは、濃厚接触者も含み新たな陽性者は確認されておりません。 このままこのユニットから陽性者が確認されなければ、陽性が確認された方の療養期間終了を待って、経過 観察期間に移行予定です。

ご利用者・ご家族様、また関係機関の皆様には大変なご心配とご迷惑をおかけし、誠に申し訳ございません。また陽性が確認された方におかれましては、早期の回復を願い、医療ケアを提供してまいります。

東京都内の新規陽性者も再び増加傾向にありますので、引き続き、職員の定期的かつ集中的な検査を継続し、ウイルスを持ち込まない対策を図ると共に、八王子市保健所のご指導の下、感染拡大防止策を強化してまいります。

今後とも、ご理解、ご協力賜りますよう、心よりお願い申し上げます。

令和4年12月11日 医療社団法人 珠泉会 理事長 市村 義久 介護老人保健施設アメイズ 施設長 古閑 文治

※今後の経過に関しましては、進捗があり次第、随時ホームページにてご報告させていただきます。